

Maifest an der Pängelanton-Lok

MÜNSTER.-GREMMENDORF. Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton veranstaltet traditionsgemäß am Donnerstag (1. Mai) ab 11 Uhr ihr 32. Maifest am Lok-Denkmal in Gremmendorf Ecke Albersloher Weg/Erbdrostenweg. Dazu sind alle Bürger eingeladen. Für Musik, Speisen und Getränke ist gesorgt.

WN 24.4.14

Beliebter Stopp auf der Radtour

Maifest vor der Denkmal-Lok

-mhs- **MÜNSTER.-GREMMENDORF.** An der Denkmal-Lok in Gremmendorf sorgte der Karnevalsverein Pängelanton auch in diesem Jahr wieder für ein Maifest, dessen abwechslungsreiches Programm zahlreiche Besucher anzog.

Das traditionelle Maifest ist der Einweihung der Lok vor 32 Jahren – ebenfalls an einem 1. Mai – gewidmet. Den Maibaum zieren mittlerweile die Wappen fast aller Gremmendorfer Vereine. Höhepunkt der diesjährigen Veranstaltung: die Enthüllung des Wappens des Ge-

werbevereins Gremmendorf/Angelmodde. Peter Kühnel, Vize-Präsident der Karnevalsgesellschaft, kletterte selbst auf den Baum, um die Ummantelung zu lösen, woraufhin das Wappen durch den Vorstand des Gewerbevereins feierlich enthüllt werden konnte. Mit einer Ansprache von Kühnel und Pressesprecher Wolfgang Klein wurde das Fest eröffnet.

Für gute Stimmung sorgte die Band „Twogether“, die mit Hits der 50er-, 60er- und 70er-Jahre das Publikum in Feierlaune versetzte. Nicht



Fröhliche Stimmung herrschte beim Maifest an der Denkmal-Lok des Karnevalsvereins Pängelanton.

Foto: mhs

WN 3.5.14

fehlen durfte auch die Tombola, bei der als Hauptgewinn ein Fahrrad verlost wurde.

Zum ersten Mal mit dabei waren Andrea und Ralf Wittler mit ihrer Erlebnisbäckerei. Sie zeigten, wie Backwa-

ren im Holzbackofen gegart werden. „Das ist noch richtig dörflich hier“, freute sich Pressesprecher Klein, „trotzdem ist der kleine Platz vor der Denkmal-Lok jedes Jahr wieder schwarz vor Menschen.“